







Die Oper zur Fußball-EM

Uraufführung im Hamburger Opernloft

Ein Fußballspiel dauert 90 Minuten – die Fußballoper im Hamburger Opernloft ebenfalls. Doch das ist nicht die einzige Überschneidung zwischen dem Geschehen auf dem Rasen und der Bühne. Die Musiktheater-Produktion präsentiert ab 31. Mai eine einmalige Fusion aus Fangesängen, Fußballliedern und sportiv-pompösen Opernarien. Das Werk ist Teil des offiziellen Kunst- und Kulturprogramms zur UEFA EURO 2024 und wird von der Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 aus Mitteln des Bundes gefördert.





Unternehmenskontakt

Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 gGmbH



Marc Kennedy

Leitung Medien &
Kommunikation
Otto-Fleck-Schneise 6
60528 Frankfurt am Main
+49 170 571 06 05
kennedy@fussball-undkultur2024.eu

Pressekontakt

mainblick - Agentur für Strategie und Kommunikation GmbH

Gitte Diener

Roßdorfer Str. 19a 60385 Frankfurt am Main +49 163 237 58 11 gitte.diener@mainblick.c om









Die Fußballoper mit (v.l.o.): Bruno Vargas, Jeffrey Herminghaus, Freja Sandkamm, Ljuban Zivanovic, (v.l.u.) Johanna Bretschneider, Suhyun Kim. Foto: Inken Rahardt

Wir laden Sie herzlich zur Berichterstattung ein!

Mit dem jungen, sechsköpfigen Ensemble zeigt die Regisseurin **Inken Rahardt** ein spannendes, hochmusikalisches Stück voller Energie und Dramatik. Es wird gerangelt, gestritten, geliebt und gesungen – ganz wie auf dem Fußballplatz oder eben auch auf der Bühne.

Uraufführung: Freitag, 31. Mai 2024

Uhrzeit: 19:30 Uhr

Adresse: Opernloft, Van der Smissen Str. 4, 22767 Hamburg

Wünschen Sie sich zur Berichterstattung im Vorfeld, vor Ort oder im Nachgang einen direkten Kontakt zu **Ansprechpartner*innen** des Projekts, melden Sie sich gerne bei gitte.diener@mainblick.com, Telefon +49 (163) 23 75 811.

Mehr zum Projekt erfahren Sie hier,

Mehr zum offiziellen Kunst- und Kulturprogramm EURO 2024 der Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 erfahren Sie hier.



Imageclip Stiftung Fußball und Kultur

Über die Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 gGmbH

Die Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 gGmbH ist eine Tochter der DFB-Kulturstiftung mit Sitz in Frankfurt am Main und wird vom Bund gefördert. Unter dem Vorsitz von Claudia Roth (Staatsministerin für Kultur und Medien) gehören dem Aufsichtsrat Vertretende des Gesellschafters, der Bundesregierung, des Deutschen Städtetags, der UEFA sowie des DFB an. Ein Programmrat mit Künstler/-innen und Kulturschaffenden dient der fachlichen Beratung.

Weitere Informationen zur **Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 gGmbh** finden Sie unter <u>www.fussballberuehrt.de</u>

Zusätzliches Pressematerial erhalten Sie über nachfolgenden Link: https://stiftung.fussball-und-kultur2024.eu/de/mixed-zone/ Wenn Sie keine weiteren E-Mails mit Informationen zur Stiftung Fußball & Kultur EURO 2024 gGmbH und ihren Gesellschaften empfangen möchten, klicken Sie bitte <u>hier</u>.